

Genf 2018: Audis voll elektrisches SUV surrt ab Ende des Jahres

In Genf steht er noch als Prototyp beim Automobilsalon (–18.3.2018), doch schon Ende des Jahres soll er zu haben sein: der e-Tron. Das voll elektrische SUV kann an Schnell-Lade-Stationen mit bis zu 150 kW Ladeleistung Strom tanken. Damit ist das Fahrzeug in knapp 30 Minuten bereit für die nächste Langstrecken-Etappe. Mit technischen Einzelheiten des Fahrzeugs hält sich Audi derzeit noch zurück. Bis zur Markteinführung absolvieren hunderte Entwicklungsfahrzeuge noch weitere Tests weltweit. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Audi e-Tron Prototyp.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Audi e-Tron Prototyp.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Audi e-Tron Prototyp.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Audi e-Tron Prototyp.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi



Genf 2018: Messestand von Audi mit dem Prototyp des e-Tron.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Audi